



165 m²

Réf. 1342vm

1 290 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'agence Bec-Capron spécialisée dans le charme et le prestige, vous propose cette maison en pierre de Rognes, construite en 1961 dans le style de Fernand Pouillon. Située sur un terrain de 6 698 m2 avec piscine et pool house, elle offre tout le charme provençal. L'intérieur comprend un couloir qui mène à la cuisine, au salon avec cheminée et à une bibliothèque. La suite parentale possède une salle d'eau. À l'étage, il y a deux chambres, une salle d'eau et des toilettes. À l'extérieur, la maison dispose d'un garage de 25 m2 et d'une dépendance de 50 m2. Avec une belle vue sur la ...

The Bec-Capron agency, specializing in charming and prestigious properties, offers for sale this magnificent stone house from Rognes, built in 1961 in the style of Fernand Pouillon. Nestled on a vast plot of 6,698 m2 with swimming pool and pool house, this property embodies Provençal charm. The interior consists of a long corridor that serves the kitchen, the living room with fireplace, as well as a library. The master suite has an adjoining shower room. Upstairs you will find two bedrooms, a shower room and a toilet. Outside, the property offers a 25 m2 garage and a habitable outbuilding of ...

BEC CAPRON IMMOBILIER

37 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

